

介護体験を聞く会



聞く会



ホームページ
<http://www.yanagida-kaiyo.co.jp/>

会報第224号

令和2年9月15日発行

発行所：（有）明寿会

住所：川崎区中島1丁目3番3号

電話：044-233-0061

*介護体験を聞く会は休止中

お花紙でひまわり



夏到来！デイサービスでは太陽のような黄色いひまわりをお花紙で作りました。黄色いお花紙を花びらの形に切り、お花紙のお花の部分は茶色の種の部分は茶色の種です。今度は丸めて一生懸命に丸めて一生懸命に無言にさせてくれます。集中集中。無心に丸めてひまわりの後ろに



作つて下さいました。それから、紙皿を台にして花びらを一枚一枚ボンドで丸くつけていくことをしばらくー。一つ。「きれいだねー」「だいぶ花らしくなってきたよ」と言いながら頑張りました。今度は

た。今度は茶葉はたがるもきいた。さを見せた。それだけてつづけで、若いて、種を中茶はし切つて、葉の形を折り、葉来ま気のよ思つませせそ種ぱしりあて大して、ンれも緑つ心色の種です。た。今度は



行灯作り

貼つて、完成です！お部屋に飾つてとつても明るい元気の出るお部屋になりました。



家紋模様、デイサービスの前に植えてある葉の押し花などを思うがままに障子に貼つて、四角い行灯の形に整えたら出来上がりです。天井からぶら下げる中に電球を入れてスイッチオン♪

行灯（あんどん）を作りました。昔、電灯がなかった頃、道を照らしてくれた行灯のようですが、今日は真夏の暑さをやさしく和らげてくれた行灯に感じました。。黒の画面に障子紙を貼つて、用紙に障子紙を貼つてもみじや桜、梅、四つ葉、

時を味わいました。

和な日々を願う温かな時間（とき）が流れました。八月十五日終戦記念日、平和を心から願います。デイサービス 溝上由美



立ち座り運動のススメ

今年は例年にはないほど梅雨が長く、梅雨明けと同



それは『立ち座り運動』です。この運動に必要な物は椅子だけです。まずは椅子に浅めに腰を掛け、おじぎをしながら「1, 2, 3, 4, 5」

自宅で行う運動はなかなかやるきっかけがないと、お勧めは、毎日必ず行い、習慣にしてしまって

この『立ち座り運動』は、単純な動きですが、筋力アップに大変効果的で、実は歩くよりも効果があると実証されています。またむくみや便秘解消にもつながりますので、便祕で悩まれている方などもぜひ試してみて下さい。

方法です。食事を食べないことはほとんどないと決めて、まずは朝食前と夕食前に『立ち座り運動』を5分間行ってみましょう。慣れてきたら、

時に猛暑となり、なかなか外に出かけられないという方もいらっしゃるのではないかでしょうか？またコロナウイルス感染症の流行もあり、心配で外出を控えておられる方も多く思います。外出ができるなくなるとどうしても運動不足になりがちです。「コロナにはからくなつたけれど、歩けなくなつてしまつた。」と

うようなことにならなければ、自宅でできる簡単で効果的な運動をご紹介します。

そうという方はテープルや手すりなどにつかりながら行つても大丈夫です。最初は5分間くらいから始めて、慣れてきたいら時間を伸ばして10分～15分間くらい続けられるようになるとより効果上がります。



一呼吸

テレビを観ながら行つても大丈夫です。暑さやコロナに負けずに元気に過ごすために、ぜひ『立ち座り運動』を自宅での運動として取り入れてみてくださいね。

デイケア 作業療法士 湯浅



一呼吸